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１ 財源確保、予算編成の基本姿勢について 

(1) 地方税の徴収猶予に伴う一時的減収に対応する猶予特例債につ

いて、これをどのように活用した予算となっているのか。 

 (2) 公立病院の経営が減収した場合に対応する特別減収対策企業債

について、これをどのように活用した予算となっているのか。 

 

２ ワクチン接種と感染防止対策の同時並行実施について 

(1) 医療従事者向けワクチン接種について、対象者の範囲と規模、 

接種の完了時期の見通しを聞く。 

(2) コロナ患者を受け入れていない医療機関への経済的支援に踏み

出すべきと考えるがどうか。 

 (3) ワクチン接種にあたり、潜在看護師の協力が必要と考えるが、

臨時的な看護師確保への対応を聞く。 

(4) 増員した保健師は、４つの保健所にそれぞれ何人配置される予

定なのか。 

(5) 保健所法改正前と比べ、現在の保健所の医師・保健師の人数は

どうなっているのか。また、以前の保健所体制並みに人員を増や

す必要があると思うがどうか。 

(6) 予算計上された検査費用１４億円は、何人分の検査を想定した

ものか。 

(7) 今回の片町周辺におけるＰＣＲ検査に関し、金沢市が実施する

とした経緯とそのねらいを聞く。 

(8) 幅広い検査を躊躇なく実施できるよう、全自動ＰＣＲ検査装置

の導入を促進すべきと思うがどうか。 

(9) 医療機関・高齢者施設等への社会的検査を実行するよう求める

がどうか。 

(10) 医療機関・高齢者施設等における無症状者の検査方法として、

複数の検体を混ぜて分析するプール方式を活用すべきと思うがど

うか。 

(11) 国が示す高齢者施設等への重点的な検査の徹底について、どの

ように周知しているのか。 
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(12) 高齢者施設入所時等に実施する自費検査に対し、緊急包括支援

交付金をどのように活用しているのか。 

(13) 介護人材の実数調査を行い、充足率を明らかにすべきと思うが

どうか。 

 

３ 経済・くらし支援について 

(1) 特別措置法や感染症法の改正により、命令に違反した場合の過

料の規定が設けられたが、見解を聞く。 

(2) 地方創生臨時交付金の第３次配分における地方単独事業分は本

県にどれだけ配分があり、どのように活用したのか、次年度への

繰越額と併せて聞く。 

 (3) 休業要請周辺地域の飲食店や関連事業者などへの支援が必要と

思うがどうか。 

(4) 首都圏からの誘客事業やＧｏＴｏトラベル事業に関連した事業

を見直し、観光関連事業者への直接支援に切り替えてはどうか。 

(5) 介護保険制度について、改善すべき問題はないか。また、公費

負担の割合を現行５０％から引き上げるよう国に要望すべきと思

うがどうか。 

(6) 来年度の市町の国保保険料値上げを抑えるため、どのように対

応するのか。 

 

４ 防災・減災への対応について 

   緊急防災・減災事業債、緊急自然災害防止対策事業債、緊急浚

渫推進事業債について、それぞれ昨年度と比べ、どのくらい計上

し、どのような事業に充当しているのか。 

 

５ 子どもの教育について 

(1) 国に対して、少人数学級拡大を強く求めると同時に、県独自で

拡大すべきと思うがどうか。また、小学校５・６年、中学校２・

３年での３５人学級の実現に必要な教員数を聞く。 

(2) 全市町に特別支援学校・分校を設置する整備計画を策定すべき

ではないか。 
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(3) 国は、特別支援学校の教室不足解消に向けた計画の策定を都道

府県に求めているが、どのような計画を国に提出したのか。 

(4) 多くの生徒に病弱教育の機会を保障できるよう努力してほしい

がどうか。 
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